ひまわりぐみクラスだより



尚徳福祉会 馬橋保育園

あけましておめでとうございます。今年度ももう残り3カ月、いよいよもうすぐ1年生!園での楽しい思い出や、挑戦を自信にして就学をわくわくしながら待てたらと思います。12月は、お忙しい中個人面談、保育参加にご協力いただきありがとうございました。ご家庭での様子などお聞きできとても良い時間となりました。保育参加は今後もしていただけますのでいつでもお声かけください。

今月のねらい

- クラスで同じ目標を決め取り組む楽しさや 達成する喜びを味わう。
- お正月ならではの遊びや行事に関心を持ち 取り組んでみようとする。

お願い・お知らせ

★8日(水)「馬橋どんどやき」に参加します。

場所:杉並第六小学校 校庭時刻:13時~15時30分

★30日(木)小学校交流に参加します。

杉六小の1年生に小学校の生活や勉強について紹介してもらう予定です。

★1月のサッカー教室は

21 日 (火) の予定です。

※天候などにより変更になる場合も あります。

1月生まれのお友だち

6さいのおたんじょうび おめでとう!

係りの活動、頑張っています!

グループで係り分担をして、毎日子どもたちは自分の係りに取り組んでいます。朝の会では、挨拶係に出席確認をしてもらうようになりました。係りのお友だちに名まえを呼ばれると「はいっ」と手を挙げる子どもたち。今日のひまわり組は〇人です、など数字にも関心を持てているようです。

グループ1つずつのヒヤシンスの水替えの時には、「根が伸びてる!」と毎日の生長に気付く姿が見られます。

室内に掃除機を置き、使ってみたりと自分たちの クラスのことを自分たちで進めていく姿がとてもた くましくなったなぁと感じています。

(おむすびころりんすっとんとん)

1月末の保護者会では、劇あそびをご覧いただく 予定です。絵本や紙芝居が大好きな子どもたち。お話 の中の掛け声「おむすびころりん すっとんとん♪」 を話に合わせていつも楽しそうに歌っていました。 みんな知っているお話だからこそ工夫したり表現を 楽しんでいけると思います。

ひとつの作品を子どもたちの力で作り上げていくことに達成感を味わえるよう、遊びの中で取り組んでいっています。

失敗したり、ドキドキ緊張する姿もみんなまとめて 素敵な作品になるはずです。当日を楽しみにしてい てくださいね。